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Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e dezoito, às treze horas e 

quarenta e oito minutos, teve início na sala de reuniões do Instituto Federal de Educação, 

Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro, campus Rio de Janeiro, a reunião do Conselho 

de Extensão, Pesquisa e Inovação, sob a presidência do Diretor de Extensão, Pesquisa e 

Inovação, Clenilson Sousa, com lista de presença anexa. Clenilson Sousa falou sobre as 

vagas em vacâncias dos conselheiros do CEPI, perguntou aos conselheiros se os mesmos 

são a favor de uma nova eleição para o preenchimento destas vacâncias. Ana Paula 

Salerno disse que é a favor de uma nova eleição. Clenilson Sousa falou que a eleição 

suplementar seria para as vagas deixadas pela Extensão, com a saída do professora Fábio 

Macedo, e Ciências Humanas, que na última eleição não foi preenchida. Em Informe 

Gerais, disse que a DEPI não tem a função de realizar as formaturas, sendo que o 

regimento não diz nada sobre o assunto. Disse que os editais da PROPPI já foram 

lançados. Renata Raices disse que a JIT 2018 poderá ser realizada no campus Rio de 

Janeiro em agosto, porém a PROPPI está dependendo do retorno da Direção Geral. 

Leonardo Emanuel disse que a PROPPI está mais acostumada a lidar diretamente com as 

COPI dos campi. Clenilson Sousa disse que a PROPPI em reunião lançou os editais. 

Renata Raices falou em buscar parcerias com pessoas que ofereçam estágio para 

motivarem os alunos a irem nas palestras. Clenilson Sousa disse pensar em parcerias 

interna e externa, para a realização de projetos em conjunto, e quando chegar o ciclo de 

seminários, ambos apresentarem os seus trabalhos. Em seguida, disse que na ProGrad, as 

atividades curriculares complementares são obrigatórias para os cursos de bacharelado, 

diferentemente dos cursos superiores de tecnologias. Renata Raices disse que levou a 

proposta para a PROPPI, dos ciclos de palestras serem obrigatórios, mas a PROPPI negou 

a proposta. Em seguida, falou sobre pensar numa forma de ampliar a participação dos 

alunos nas palestras. Roseantony Bouhid falou da dificuldade de construir o cronograma 

mensal das atividades da Extensão. Jefferson Amorim perguntou se existe algum 

financiamento dos projetos por parte da gestão do campus. Roseantony Bouhid disse que 

não, que financiamento vem da PROEX. Em seguida, Jefferson Amorim disse que tem a 

proposta de separar a Direção de Extensão, Pesquisa e Inovação, criando desta forma, a 

Direção de Extensão e a Direção de Pesquisa e Inovação. Clenilson Sousa disse que na 
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Extensão tem 20 linhas definidas pelo CONIF. Jefferson Amorim falou da proibição legal 

dos técnicos administrativos na pesquisa, sendo que na extensão, tem mais abertura para 

os técnicos administrativos. Em seguida, falou em utilizar a verba de custeio do campus 

para utilizar parte dela na Pesquisa e Extensão. Cristiane Mouahd falou sobre criar uma 

lista com os e-mails dos participantes dos ciclos de palestras, para que os mesmos 

recebam por e-mail, o calendário de atividades do mês. Clenilson Sousa disse que 

mecanismo da quantidade de bolsas é feita pela PROPPI. Renata Raices disse que na 

pesquisa são em torno de 46 bolsistas. Roseantony Bouhid disse que não tem nenhuma 

bolsa do campus para a Extensão. Leonardo Emanuel disse que pela forma do edital 

muitos deixaram de submeter projetos. Jefferson Amorim disse que o IF Sudeste de Minas   

tem vários projetos contemplados, e que o mesmo não ocorre no campus Rio de Janeiro. 

Clenilson Sousa disse que a Reitoria não faz esta publicação, e que as pessoas que vão 

aos congressos, a maioria delas não divulgam seus trabalhos. Jefferson Amorim 

perguntou se existe algum controle da Instituição sobre o autoplágio. Clenilson Sousa 

informou que não há um órgão interno que regula o plágio. Clenilson Sousa agradeceu às 

professoras Roseantony Bouhid e Renata Raices por terem aceito participar da gestão da 

DEPI. Ao final, agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às dezesseis horas e 

dezesseis minutos, e nada mais havendo a ser tratado, eu, Rudyard Gonçalves Coutinho 

(Técnico em Assuntos Educacionais), encerro a presente ata, que seguirá assinada por 

mim e pelo presidente. 


